

MV erkennt Sepsis – Aktionstag am 31. Mai 2024 in Greifswald

Von Medizinische Beratung

23. April 2024, 14:53

- Medizinische Beratung

Save the Date!

#MV ERKENNT SEPSIS

**31. Mai 2024
14-17 Uhr
Greifswald**

Am 31. Mai 2024 von 14.00 bis 17.00 Uhr packen wir **gemeinsam mit euch** in der Mensa am Berthold-Beitz-Platz in Greifswald Pakete mit Aufklärungsmaterial zur Sepsis und verschicken sie **an alle hausärztlichen Praxen und Apotheken in Mecklenburg-Vorpommern**.

DEUTSCHLAND ERKENNT SEPSIS
Universität Greifswald

In der Mensa am Berthold-Beitz-Platz in Greifswald findet von 14.00 bis 17.00 Uhr am 31. Mai 2024 der [Aktionstag „#MV ERKENNT SEPSIS“](#) statt. Es werden Pakete mit Aufklärungsmaterial zur Sepsis gepackt und an alle Apotheken und hausärztlichen Praxen und in Mecklenburg-Vorpommern verschickt.

#DeutschlandErkenntSepsis wurde 2021 ins Leben gerufen und ist eine Initiative des Aktionsbündnisses Patientensicherheit e. V. gemeinsam mit den Partnern Sepsis-Stiftung, SepsisDialog der Universitätsmedizin Greifswald, Deutsche Sepsis-Hilfe e. V. und Deutsches Qualitätsbündnis Sepsis. Die Kampagne wird gefördert durch das Bundesministeriums für Gesundheit und von zahlreichen Förderern und Institutionen (wie z.B. dem Verband der Ersatzkassen) unterstützt.

Das [Robert Koch-Institut](#), das Bundesinstitut für gesundheitliche Aufklärung und nicht zuletzt die Weltgesundheitsorganisation stellen ebenfalls umfangreiche Informationsmaterialien zur Prävention und Früherkennung von Sepsis bereit. Der Welt-Sepsis-Tag, der jährlich am 13. September stattfindet, will mit weltweiten Aktionen auf diesen medizinischen Notfall aufmerksam machen, der unerwartet in jedem Stadium einer Infektion auftreten kann.

Nützliche Links

[RKI: Infografik Sepsis - Hilfen für Prävention und Früherkennung](#)